



Le Saint-Siège

VOYAGE APOSTOLIQUE À GENÈVE

SALUT DU PAPE PAUL VI AU PRÉSIDENT DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE

*Genève
Mardi 10 juin 1969*

Monsieur le Président,

Les nobles paroles par lesquelles vous Nous accueillez à Notre arrivée sur la terre hospitalière de la Suisse Nous touchent profondément. Nous vous en remercions, et Nous avons plaisir à saluer, en votre personne, l'ensemble des populations de la Confédération Helvétique, chères à Notre cœur depuis bien longtemps et pour de multiples raisons.

Nous saluons également avec la plus déférente cordialité les Autorités qui vous entourent et qui sont, à divers titres, représentatives de la Ville et du Canton de Genève.

Un salut tout spécial à vous aussi, Monsieur le Directeur Général de l'Organisation Internationale du Travail, qui avez voulu Nous adresser, dès Notre arrivée, des paroles si délicates.

Oui, Notre joie est grande d'avoir pu accepter votre aimable invitation et venir fêter ici, à Genève, le cinquantième anniversaire de l'Organisation que vous présidez avec tant de distinction.

Ce bref séjour Nous procurera aussi l'occasion d'autres rencontres, dont Nous aimons à penser qu'elles pourront être riches d'heureuses conséquences à bien des égards.

Nous sommes reconnaissant à la Divine Providence, qui a bien voulu guider Nos pas jusqu'à cette ville célèbre, porteuse de tant de souvenirs, et siège aujourd'hui de tant de bienfaitantes institutions. En vous remerciant tous de votre cordial accueil, Nous invoquons sur ce Pays et en

particulier sur ses dignes Représentants et sur tous ceux qu'il Nous sera donné d'y rencontrer, l'abondance des divines bénédictions.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana